



Silvio Rolle, Kerstin Stadler und Victoria Glaser während der Spendenübergabe im Elternzimmer

15.12.2016 15:31 CET

Blut fürs Bärenherz: Sprint Sanierung erstützt erneut das Kinderhospiz

Die Mitarbeiter der Sprint Sanierung GmbH in Leipzig spendeten 2016, nun schon zum dritten Mal, den Geldbetrag ihrer Blutspende dem Kinderhospiz Bärenherz.

Den stolzen Betrag von 650 Euro übergaben Silvio Rolle und Victoria Glaser im Kinderhospiz.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei den engagierten Mitarbeitern für ihre

erneute Unterstützung!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314